

Hajo Schmitz-Kretschmer

**Fraktionsvorsitzender Bündnis 90 / Die Grünen
im Rat der Stadt Rheinbach**



Rheinbach, den 6.10.2011

Herrn Bürgermeister Stefan Raetz

**Herrn Hartmut Johannlükens
Vorsitzender des Ausschusses für Standortförderung:
Gewerbe, Wirtschaft, Tourismus und Kultur**

Rathaus der Stadt Rheinbach
Schweigelstrasse 23
53359 Rheinbach

Antrag der Fraktion B'90 / Die Grünen

Sehr geehrte Herren,

Bitte setzen Sie den folgenden Antrag der Fraktion B'90/Die Grünen auf die Tagesordnung der nächsten regulären Sitzung des Ausschuss für Standortförderung, Gewerbe, usw.

Antrag:

1. Die Stadt Rheinbach bemüht sich „Fairtrade-Stadt“ zu werden. Dazu wird die Verwaltung beauftragt, relevante Akteure anzusprechen und zur Mitarbeit in einer entsprechenden Steuerungsgruppe aufzufordern. Dazu gehören z.B. der Weltladen, die Kirchengemeinden, der Gewerbeverein, DEHOGA, Lebensmitteleinzelhändler, die weiterführenden Schulen, usw. Über das Ergebnis wird im Ausschuss berichtet.
2. Bei ausreichendem Interesse wird der Ausschuss dem Rat einen entsprechenden Entschluss (siehe Kriterium 1, <http://www.fairtrade-towns.de/kriterien/>) empfehlen.

Begründung:

In Deutschland gibt es bereits mehr als 40 „Fairtrade“-Städte, die bestimmte Kriterien erfüllen und damit den Handel mit fair gehandelten Produkten unterstützen (siehe <http://www.fairtrade-towns.de/>). Auch in Rheinbach sollten diese Kriterien, die sich an der Größe einer Stadt orientieren, zu erfüllen sein. Da sich immer mehr Menschen für diese Art der „Entwicklungshilfe“ interessieren, wäre damit ein Imagegewinn für Rheinbach - in der eigenen Bevölkerung und auch nach außen - zu erzielen.

Mit freundlichen Grüßen

Hajo Schmitz-Kretschmer
Fraktionsvorsitzender
Bündnis 90 / Die Grünen im
Rat der Stadt Rheinbach